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個人情報保護委員会は、６月１６日（火）に府国保連合会で開催された。 

 開会にあたり、本会片田副理事長は、ＩＴ化の構築が進む中で本委員会での意見を参考

とし情報保護に努めていきたいと挨拶した。 

協議・報告では、ヒブ・小児用肺炎球菌・子宮頸がん予防ワクチン、保険者レセプト二

次点検について事務局より説明があった。情報提供については委員より積極的な質疑があ

り、情報保護について活発な議論がなされた。 


